

ACTUALITÉ

TRIBUNE DE LYON 20 MARS 2008 • NUMÉRO 119

ANTENNES-RELAIS

Vers une “Internationale” des parents d’élèves en colère ?

Victor-Hugo a fait “école”. Inspirés par le succès remporté par les parents d’élèves des classes de primaire à Victor-Hugo (Lyon 1^{er}) qui, après la révélation de deux cas de cancer chez les écoliers, avaient obtenu le démantèlement d’une antenne-relais installée sur le toit, les parents des écoles Gerson et Camus (Lyon 5^e) se manifestent à leur tour. Lundi 17 mars, une première réunion d’information se tenait à l’école Gerson. Objet : présenter les relevés effectués par l’association Next-Up dans la cour de l’école, qui indiquent une moyenne de 2 volt/mètre. Moins que la norme française (58 volt/mètre) mais plus que les recommandations européennes (0,6 volt/mètre). Par ailleurs, les experts préconisent que les antennes relais soient distantes de plus

de 100 m des bâtiments scolaires. Or, l’école Gerson est située dans un périmètre de 50 mètres.

L’union faisant la force, les parents d’élèves des trois écoles lyonnaises ont décidé de s’associer pour mieux se faire entendre. Avec un premier résultat ? Deborah Méry, porte-parole des parents d’élèves de Gerson, indique que Michel Havard, député de la 1^{re} circonscription du Rhône, vient de leur assurer, par courrier, qu’il allait soumettre une proposition de loi sur la question à Roselyne Bachelot, ministre de la Santé, dans les mois à venir. “*Signe d’une réelle volonté ou pas, nous n’attendrons pas que de nouveaux cas de cancer se déclarent chez les enfants pour que nos revendications soient prises en compte*”, prévient Deborah Méry.